

Ebendorfer besuchen Ebendorf

Viele von Ihnen kennen sicher die Gemeinde Ebendorf, eine der Katastralgemeinden von Mistelbach. Aber die Gemeinde Ebendorf in Deutschland kennen sicher nur ganz wenige. Diese befindet sich im Bundesland Sachsen-Anhalt ca. 7 km von der Landeshauptstadt Magdeburg entfernt.

Über das Internet erfuhr man in Ebendorf (A) vom anderen Ebendorf(D). Und so wurde beschlossen, dass der Musikverein Ebendorf im August eine Konzertreise zum anderen Ebendorf antreten wird.

Um diesen Besuch vorzubereiten, kamen der Bürgermeister von Ebendorf(D) Manfred Behrens und Vizebürgermeister Jens Barthel von 27. - 28. April nach Ebendorf, Die deutschen Gäste wurden am Samstag nachmittag vor dem Rathaus in Mistelbach erwartet. Nach dem Empfang durch den Bürgermeister der Stadtgemeinde Mistelbach, Ing. Christian Resch, wurden die Gäste von Ortsvorsteher Josef Hugl und Kapellmeister Dipl.Ing. Karl Schreiber weiter betreut. Dabei wurden das Schloss Ebendorf mit dem Reitstall und die Kapelle in Ebendorf besichtigt. Danach wurden die Gäste in der ehemaligen Schule Ebendorf vom Musikverein mit einem Ständchen begrüßt. Bei einem Imbiss und Umtrunk, der von der Jugend Ebendorf vorbereitet wurde, kamen sich die österreichischen und deutschen Ebendorfer sehr schnell näher.

Da das Wetter am Sonntag vormittag zu einem Spaziergang einlud, wurde die Stadt Mistelbach zu Fuß erkundet, wobei Gemeinderat Walter Weinerek die Gastgeber als Fremdenführer unterstützte. Beim Stadtrundgang wurden unter anderem der Stadtsaal, das Schlössl, die Kirche, der Hautplatz und das Rathaus von Mistelbach besichtigt. Leider hatten die Gäste viel zu wenig Zeit, denn nach dem Mittagessen mussten sie schon wieder die Heimreise antreten.

Alle Ebendorfer waren einstimmig der Meinung, dass dieser Besuch erst der Anfang einer weiterführenden Freundschaft war.

Die Konzertreise des Musikverein Ebendorf wird vom 14. bis 18. August 2002 stattfinden. Zu diesem Zeitpunkt ist in Ebendorf (D) ein großes Volksfest vorgesehen, bei dem der Musikverein zwei Konzerte geben wird.

Dies ist der zweite Auslandsaufenthalt der Musiker aus Ebendorf, der erste führte im vergangenen Jahr nach Bracknell in Großbritannien.

Näheres über die Gemeinde Ebendorf in Sachsen-Anhalt gibt es im Internet unter

http://www.ebendorf.de.

Der Musikverein Ebendorf präsentiert sich im World Wide Web auf

http://www.karl-schreiber.at.



V.I.n.r.: Bürgermeister Manfred Behrens, Ortsvorsteher Josef Hugl, Vizebürgermeister Jens Barthel, Gemeinderat Walter Weinerek und DI Karl Schreiber - Obmann des Musikvereines